
 

親睦会としてお昼ごはんをみなさんで頂きました♪総務部は普

段みなさんと交流する機会が少ないので、色んなお話をするこ

とができ、有意義な時間を過ごす事ができました(*^^*) 

お仕事とは違った雰囲気で盛り上がっている様子で、和気あい

あいと素敵な時間を過ごせたのではないでしょうか？ 

22期の目標に向かって一丸となって頑張りましょう！ 

 

 

 

 

-第 22 回 定期総会- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       From Rui. 

-NO.89-   2023.8.31 

 

ご来賓の皆様、平日の大変お忙しい中、ご出席していただき  

誠にありがとうございました。 

 

総会では、各事業部の前期振り返り・今期の目標・個人目標を 

発表し、新しい期に向けて気が引き締まる思いでした。 

毎年恒例の『安全！早い！キレイ！』の授賞式では 3名の 

従業員さんが受賞し、社長から称賛のお言葉を頂き、受賞者の素

敵な笑顔を見ることができました＼(^o^)／ 

 

安全で賞  デンバーさん 

早いで賞  市原さん   

キレイで賞 酒井さん 

3 名が受賞されました！！ 

おめでとうございます♪ 

 

授賞式 

 

日中はまだまだ暑い日が続きますが、夕方の空の色や時折吹く涼しい風にどこ

となく、秋の気配を感じる頃になりましたね( ^ω^ )☆ 

 

太飛では 8 月 25 日に定期総会と勉強会が行われました。 

勉強会では、普段から作業で使用している工具の違いや、禁忌事項などを    

2チームに分かれて話し合い、発表してもらいました。 

すぐに話し合いが終わる問題もあれば、答えがでるまでに時間が 

かかり、頭をかかえている様子も窺えました(＠_＠;)（笑） 

 

各チームの回答後には、すべての回答に対し野原部長・大澤係長より 

詳しい補足説明を、その都度して頂き、とても勉強になりました！(^^) 

勉強会が少しでも現場作業の役に立ってもらえると、嬉しいです。 

 

 

 

 

皆さん真剣に       

話し合い中です…  


